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□意見交換会の目的 

□意見交換の進め方 

□小学校第二地域における児童数、学級数の現状や推移の説明（資料２） 

□教育委員会の考え方 

 以上４項目は令和 4 年 10 月 17 日（月）実施と同じ。 

 

 

□意見交換（各班からの意見、４班を形成） 

 

A 班 

・他の小学校に通うことになった場合、通学手段の保障をしっかり行ってほしい。 

・統合・再編の場合、スクールバス導入を前提に検討するとのことだが、スクールバスを運

営することになった場合、あと何分で到着するのか等アプリで位置情報が見られるよう検

討願いたい。 

・他の自治体での、統合・再編があった事例（通学手段や、全学年で同じ時期に統合となる

のか、入学年度で区切って統合となるのか等）を知りたい。 

・自分の子供が大岡小へ通うことを考えると、人数が少ない学年の場合、発達上の問題や、

男女の偏りが生じた場合、育ちに影響があるのではないかと心配である。 

・１クラスの人数が少ないことで、合唱や体育等効率的に授業が行えないのではないか。 

・１クラスの人数が極端に少ないことは、この時代の多様性に反しているのではないかと思

う。 

・仮に統合・再編となった場合、体操着等を初めから揃えることになるのか心配。 

・統合・再編となりバス通学となった場合、バス酔いや、下校時間が学年により異なった場

合どうなるのか心配である。 

・現在、通っている、またこれから通う児童当事者の意見を聞いてほしい。 
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B 班 

・少人数のメリットは先生の目が行き届くところがよいと思う。 

・少人数のデメリットは、クラス替えがないこと。人間関係がうまくいかなかった場合、６

年間クラスが固定化されるので、児童にとって負担が大きいと思う。 

・仮に松二小と統合・再編となった場合、松二小もそれほど多くないので、人数的に丁度良

いと思う。 

・統合・再編となった場合、通学手段が心配。スクールバスが本当に運行されるのか、途中

でなくならないか、また安全管理等心配・不安である。 

・校区が変更になった場合、人数が増えることで学童に入れるのか心配。 

 

C 班 

・クラス替えができること等適正規模のメリットは分かるが、小規模校でもメリットがある

と思う。 

・１クラスの人数が少なくても、クラス皆仲良くなれると考える。 

・大岡小の先の話について、何がどうなるのか漠然とした不安がある。 

・校区が変更になった場合、学童に継続して通えるのか心配。 

・仮に統合・再編となり、通学距離が⾧くなった場合通えるのか、また、スクールバスにな

った場合、他の自治体では途中から、有料になったと聞いたことがあるので、心配である。 

 

D 班 

・人数が少なくても、大岡小の児童は活発であるし、異学年との交流があることはよいこと

であると思う。 

・少人数では先生の目が行き届くので安心感がある。 

・人数が少ないことで、運動会等の行事において寂しさがある。 

・仮に統合・再編になった場合、環境が変わることや、スクールバス等通学手段のことが心

配である。 
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（質疑） 

Q 資料１について、現在諮問を行い、答申を待っている状態ですか。また答申の期限はあ

るのですか。 

 

Q 答申が出た場合、教育委員会はとしてはほぼ決定となるのですか。決定となった場合、

さらに、保護者や住民の方との意見交換は必要なのですか。 

 

Q 経過等について、ホームページで公表しているのは知っているが、保護者や未就学児童

がいる保護者に対し、こまめに情報を出していただきたいと思う。（要望） 


